



Cabañeros

Un tesoro del Bosque Mediterráneo

08 - 09 NOV 2025 (2 días)

V4927



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

PARQUE NACIONAL DE CABAÑEROS

El Parque Nacional de Cabañeros se sitúa en los Montes de Toledo, entre las provincias de Toledo y Ciudad Real, siendo junto a las Tablas de Daimiel los dos representantes de Castilla-La Mancha con esta máxima categoría de Espacio Natural Protegido.

El parque, declarado como tal en el año 1995, cuenta con una extensión superior a 40.000 hectáreas y aunque estuvo a punto de convertirse campo de tiro es hoy uno de los rincones más representativos del paisaje mediterráneo. Entre sus principales valores naturales destacan su fauna y su flora, siendo las más representativas especies como el águila imperial, el buitre negro o el jabalí, dentro de la fauna, y la encina, el alcornoque o el quejigo dentro de la flora.

Mención aparte merece el ciervo, siendo la seña de identidad del parque. Uno de los momentos más espectaculares para visitar Cabañeros es entre los meses de septiembre y octubre, cuando se produce la berrea del ciervo. Durante este periodo se desarrolla el celo y apareamiento del ciervo y es fácil observar el enfrentamiento entre los machos utilizando su cornamenta.

UNA ESCAPADA CON RUTAS MUY ESPECIALES

Hemos pensado en una pequeña escapada para desconectar, caminar y sumergirse en paisajes de montaña, cañones fluviales, crestas rocosas y bosques llenos de vida. Todo ello en una época especial del año, donde el entorno se llena de sonidos y colores únicos.

El sábado comenzaremos nuestra aventura con la ruta del Boquerón del Estena, un espectacular desfiladero modelado por el río, donde descubriremos antiguas formaciones rocosas y fósiles marinos en un entorno de gran belleza.

Por la tarde, recorreremos los senderos que nos llevan desde Horcajo de los Montes hasta la Plaza de los Moros, una ruta entre monte mediterráneo y praderas de altura que nos regalará silencio y buenas vistas.

El domingo lo dedicaremos a una ruta más ambiciosa y espectacular, ascendiendo desde los Navalucillos hasta la Sierra Fría. Durante el recorrido disfrutaremos de frondosos bosques, tramos de crestería y la imponente cascada del Chorro, uno de los rincones más impresionantes del parque.

PROGRAMA

08 NOVIEMBRE 2025

Viaje a Cabañeros. El Boquerón del Estena y la Plaza de los Moros.

Dividiremos el día en dos actividades, una por la mañana, la Ruta del Boquerón del Estena y otra por la tarde, la Ruta de Plaza de los Moros, con una parada entre rutas para comer en algún merendero. La Ruta del Boquerón del Estena es uno de los recorridos más accesibles y espectaculares del Parque Nacional de Cabañeros. A lo largo del río Estena, esta senda atraviesa un profundo y estrecho desfiladero, rodeado de paredes rocosas, formaciones geológicas singulares y una rica vegetación. Durante el trayecto, es posible observar fósiles marinos, restos de antiguos fondos oceánicos, así como disfrutar de un entorno de ribera con gran biodiversidad. La segunda parte del día la dedicaremos a realizar la Ruta de Plaza de los Moros, en la que atravesaremos un profundo encinar para ascender al Pico Umbría (817 m.), desde donde podremos tener una de las mejores panorámicas del parque.

RUTAS

El Boquerón del Estena Distancia: 7 km, Subida 120 m, Bajada 120 m

La ruta del Boquerón del Estena comienza a las afueras del pueblo de Navas de Estena, justo en el límite del Parque Nacional de Cabañeros. El sendero comienza con un suave descenso por pista forestal pero enseguida tomaremos un desvío por un camino cementado que lleva a la Ermita de la Virgen de la Antigua, un excelente mirador natural con panorámicas del entorno y del propio Boquerón. Tras la visita, retrocederemos y seguiremos camino junto al cauce fluvial por un angosto valle. El camino de regreso lo haremos por el mismo itinerario que hemos utilizado a la ida.

Plaza de los Moros Distancia: 7 km, Subida 185 m, Bajada 185 m

La Ruta a la Plaza de los Moros parte desde el municipio de Horcajo de los Montes, en pleno corazón del Parque Nacional de Cabañeros. Caminaremos entre monte mediterráneo, donde abundan encinas, alcornoques y jaras. A lo largo del camino disfrutaremos de un entorno natural bien conservado, con buenas vistas del entorno serrano. El destino, la Plaza de los Moros, es una amplia zona de pradera en lo alto de la sierra, cuyo nombre evoca antiguos asentamientos o leyendas, aunque no hay restos arqueológicos visibles. El lugar ofrece un ambiente tranquilo y aislado, ideal para descansar antes de emprender el regreso que lo haremos por el mismo.

ALOJAMIENTO

Hostal San Martín de Montalbán en San Martín de Montalbán (MP)

09 NOVIEMBRE 2025

El Chorro los Navalucillos y ascenso a Serra Fría (1.387 m). Viaje de regreso.

Este recorrido atraviesa la parte más montañosa del Parque Nacional, ofreciendo la oportunidad de contemplar paisajes espectaculares y bosques característicos del entorno mediterráneo. En las zonas más bajas predominan los encinares, mientras que en las alturas se encuentran principalmente robledales. Debido a que es una de las áreas con mayor humedad del parque, también alberga especies vegetales típicas de regiones más al norte, como el tejo, el acebo o el abedul. Además, en el camino se pueden admirar las cascadas del Chorro y la Chorrera Chica. En esta jornada tendremos algún tramo sencillo equipado con un pasamanos (cadena) y algunos tramos fuera de camino. Tendremos que cruzar algún arroyo. Tras la ruta, que finalizaremos en torno a las 15:00-16:00, emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

El Chorro los Navalucillos y ascenso a Serra Fría Distancia: 16 km, Subida 730 m, Bajada 730 m

Esta ruta circular por el Macizo del Rocigalgo, en el Parque Nacional de Cabañeros (Montes de Toledo), asciende por la zona de La Calanchera hacia las cresterías de la Sierra Fría. A lo largo del recorrido se atraviesan paisajes de gran belleza, como el Collado de Malpasillo o el Mirador del río Pusa, desde donde se obtienen vistas panorámicas sobre toda la zona. Tras coronar la parte alta del recorrido, se camina por el cordal camino del Rocigalgo, sin alcanzar su cima, y se desciende por una antigua senda hacia la Chorrera Chica, uno de los puntos más bonitos del trayecto, donde el caudal del arroyo y su entorno invita a la contemplación. Desde allí, el sendero continúa bajando por el Barranco del Chorro, atravesando algunos tramos equipados con cadenas, hasta llegar a

la espectacular Cascada del Chorro de los Navalucillos, con una caída de 18 metros. El camino de regreso sigue descendiendo entre bosques de robles, encinas y fresnos. Tras cruzar un puente y saludar a un imponente tejo centenario, la ruta finaliza en el mismo aparcamiento donde comenzó.

INFORMACIÓN

Precio: 275 €

Alojamientos:

Hostal San Martin de Montalbán en San Martín de Montalbán

Suplemento individual: + 30 €

Comidas:

Media pensión incluida

Transporte:

Furgoneta

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Cubre-mochila impermeable

Bastones telescópicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, **así como los gastos de anulación por causas justificadas.**

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

[Ver listado de garantías principales](#)

[Ver condicionado en la póliza completa](#)

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

[Ver listado causas justificadas anulación](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 55,00 € antes del 14/10/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 24/10/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 25/10/2025 a 29/10/2025: Gastos de cancelación de 110,00 €
- De 30/10/2025 a 03/11/2025: Gastos de cancelación de 165,00 €
- De 04/11/2025 a 05/11/2025: Gastos de cancelación de 220,00 €
- De 06/11/2025 a 08/11/2025: Gastos de cancelación de 275,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.